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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école 
Jacques-Ouellette tenue le mercredi 12 octobre 2016 à 18 h 30 au local 217. 
 

  Présences : 
 
Parents 
 
 
 
 
Personnel 
enseignant  
 
Personnel de 
soutien 
 
Membres-élèves 
 
Direction 
 
Direction adjointe    

Mme Isabelle Boutin 
M. Stéphane Lambert 
M. Yvan-Jacques Nguyen Van Loc 
Mme Mélanie Valiquette 
 
Mme Sylvie Vincent 
Mme Najia Aboujaafar 
 
Mme Michelle Bourque 
 
 
À déterminer 
 
Mme France Blouin 
 
Mme Karine Bossé 

 
Absences : 
 
  Représentants de       Mme Denise Trépanier 
  la communauté           M. Richard Hyppolite 
 
  Personnel                   Mme Charlotte Cyr 
  professionnel 
 
  Commissaire              Mme Denise Girard 
 

 
 
 
 

 Ouverture de la séance 
 
Formant quorum, Mme France Blouin déclare la séance ouverte à 18h 30. 
 

 1 Mot de bienvenue 
 
La directrice, Mme France Blouin, souhaite la bienvenue à tous en remerciant les 
parents de leur présence. Les membres se présentent et Mme Blouin propose la 
lecture de l'ordre du jour. 
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01-CÉ-2016-
2017 
Lecture et 
adoption de  
l’ordre du jour 

2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Les membres approuvent l'ordre du jour avec les corrections suivantes : 
 

- La hiérarchie des points de l'ordre du jour est à modifier : Élection à la 
présidence devient le point 3, Lecture et adoption de l'ordre du jour devient 
le point 2 et Nomination d'un ou d'une secrétaire devient le point 4 ;  

 
- Ajouter le numéro 7.7.6 au point concernant le Budget du conseil 

d'établissement et en modifiant les numéros subséquents 7.7.7 pour 
Correspondance et 7.7.8 pour Fondation ÉJO ; 

 
- Corriger l'année 2014 pour 2016 au point 5 ; 
 
- Corriger l'année 2016-2017 pour 2015-2016 au point 8.8.1. 

 
IL EST PROPOSÉ par Mme Sylvie Vincent et secondé par M. Stéphane Lambert 
d’adopter l’ordre du jour. 
 

Adoptée à l’unanimité 

02-CÉ-2016-
2017 
Élection à la 
présidence du 
conseil 
d'établissement 

 

3 Élection à la présidence du conseil d'établissement 
 
M. Stéphane Lambert se propose pour la présidence du conseil d'établissement. 
 
Élu à l'unanimité. 

03-CÉ-2016-
2017 
Nomination d'un 
ou d'une 
secrétaire 
d'assemblée 

 

4 Nomination d'un ou d'une secrétaire d'assemblée 
 
Mme Michelle Bourque se propose comme secrétaire. 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Michelle Bourque et secondé par M. Stéphane Lambert 
d’approuver la nomination de la secrétaire.  
 

04-CÉ-2016-
2017 
Lecture et 
adoption du 
procès-verbal du 
12 juin 2016 

5 Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 12 juin 2016 
 
Tous les membres ont lu et approuvé le procès-verbal du 12 juin 2016. 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Michelle Bourque et secondé par M. Yvan-Jacques 
Nguyen Van Loc d’adopter le procès-verbal. 
 
Adoptée à l’unanimité 
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 6 Suivi du procès-verbal de la séance du 12 juin 2016 
 
L'activité du midi d’auto-défense est reportée en janvier pour cause de maladie. 
 
Retour sur le point 6.1 : la direction souhaite revenir avec une réponse car M. Lambert 
se questionne à savoir si des besoins ont été identifiés. La direction indique que 
quelques familles ont des comptes en souffrance et que, vu les moyens restreints de 
l'école, les M seraient le seul moyen de créer des bourses à offrir. Sans publiciser les 
bourses, on pourrait payer certains comptes en souffrance. La direction apportera les 
documents ainsi que l'analyse des besoins à la prochaine rencontre et une décision 
concernant les montants attribués sera prise.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
05-CÉ-2016-
2017 
Approbation des 
règles de régie 
interne 2016-
2017 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

7 Mot du président 
  

7.1   Les membres représentant la communauté de l'an passé seront présents encore 

cette année.  
 

7.2    Reporté car nous attendons des confirmations de deux élèves. 

 

7.3  -  Au point 5 des règles, nous désirons ajouter au minimum 5 jours. 

- Au point 12 : M. Nguyen Van Loc demande ce qui se passe s'il y a   démission. 
La direction explique que tant qu'il y a quorum, il n'y a aucun problème. 

-   Au point 15 : Comme les membres désirent mettre la priorité sur les frais de 
déplacement des parents des élèves qui pourraient faire partie du CÉ, Sylvie 
Vincent propose des solutions pour économiser sur les repas afin de pouvoir 
payer les frais de déplacement en fonction de la limite maximale du budget. 
Deux possibilités s'offrent à nous : 

 1) chaque membre mange à la maison ou s'apporte un lunch ou  
 2) les membres désirant commander pour le souper débourseraient 5,00 $ 

chacun sur leur repas. 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Sylvie Vincent et secondé par Mme Najia Aboujaafar 
d’approuver les règles de régie interne 2016-2017. 
 
Approuvée à l’unanimité 
 
7.4   Le président invite les membres à signer la feuille de dénonciation d'intérêt si 

applicable.  
 
7.5  Voici le calendrier des séances 2016-2017 du CÉ tel que décidé par les membres : 

- 21 novembre (lundi) 
- 14 décembre (mercredi) 
- 19 janvier (jeudi) 
- 7 mars (mardi) 
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06-CÉ-2016-
2017 
Adoption budget 
du conseil 
d'établissement 
2016-2017 

 

- 10 avril (lundi) 
- 24 mai (mercredi) 
- 13 juin (mardi) 

 
7.6   Le budget du conseil d'établissement de 460,00 $ a été adopté pour l’année 

scolaire 2016-2017. 

 
IL EST PROPOSÉ par Mme Michelle Bourque et secondé par Mme Sylvie Vincent 
d’approuver le budget du conseil d'établissement 2016-2017. 
 
Approuvée à l’unanimité 
 
7.7   Aucune correspondance. 
 
7.8  Le développement des règles à établir suit son cours depuis l'assemblée générale 

de l'école concernant la Fondation de l'école Jacques-Ouellette. 
 

 
 
 
 
 
 
07-CÉ-2016-
2017 
Approbation du 
bilan de la 
convention de 
gestion et de 
réussite 
éducative 2015-
2016 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
08-CÉ-2016-
2017 
Approbation des 
activités et 
sorties 
éducatives 
 
 
 
 

8 Parole à la direction 
 
8.1 Présentation du bilan de la convention de gestion et de réussite éducative 2015-

2016. 
 
IL EST PROPOSÉ par M. Stéphane Lambert et secondé par Mme Najia Aboujaafar 
d’approuver le bilan de la convention de gestion et de réussite éducative 2015-2016. 
 
Approuvée à l’unanimité 
 
8.2 Portrait des élèves 2016-2017 : 
 
        Préscolaire : 1 groupe 
        Primaire : 4 groupes 
        Secondaire (adaptation scolaire) : 4 groupes  
        Secondaire régulier : 2 groupes  
        Secondaire CFER : 2 groupes 

 
8.3 Activités et sorties éducatives 
 

Suite à la présentation des activités et des sorties éducatives, il a été demandé 
qu’une définition plus précise du terme subvention, apparaissant dans le 
document de la direction, soit fournie. Il s'agit de demandes envoyées et en 
attente d'une réponse. S'il advenait que l'école reçoive un refus pour une 
subvention, soit que l'activité serait annulée ou soit que les fonds proviendraient 
d'une levée de fonds quelconque ou de d’autres moyens pris par les enseignants 
pour maintenir l'activité. Les frais de l'activité ne seraient pas puisés à même le 
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09-CÉ-2016-
2017 
Approbation de 
l'activité du 14 
novembre 2016 
 

 
 
 
 
10-CÉ-2016-
2017 
Approbation du 
voyage à Ottawa 
en avril 2017 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

11-CÉ-2016-
2017 
Approbation des 
levées de fonds 
pour l'autofinan-
cement du 
voyage à Ottawa 

montant fourni par les parents initialement.  
 
IL EST PROPOSÉ par M. Stéphane Lambert et secondé par Mme Najia Aboujaafar 
d’approuver les activités et sorties éducatives du primaire et du secondaire. 
 
8.3.1  Activité du 14 novembre 2016 qui se tiendra en dehors des heures de classe 

(activité parascolaire). 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Najia Aboujaafar et secondé par Mme Mélanie Valiquette 
d’approuver l'activité du 14 novembre 2016. 
 
Approuvée à l’unanimité 
 
8.3.2   Projet de voyage à Ottawa 
 

Mme Vincent nous a présenté un projet qui implique deux groupes du 
secondaire et deux groupes de l'adaptation scolaire. Il s'agit d'un voyage à 
Ottawa du 19 au 21 avril 2017, inclusivement, au coût de 500 $ qui serait 
autofinancé via différentes activités et subventions. Le déplacement se ferait par 
autobus scolaire et le voyage inclurait un guide accompagnateur. Les élèves 
dormiraient au Quality Inn à Gatineau et visiteraient des lieux réputés de la ville 
d'Ottawa dont la Colline du Parlement. 

 
IL EST PROPOSÉ par Mme Najia Aboujaafar et secondé par Mme Isabelle Boutin 
d’approuver le voyage à Ottawa. 
 
Approuvée à l’unanimité 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Michelle Bourque et secondé par Mme Najia Aboujaafar 
d’approuver les levées de fonds pour l'autofinancement du voyage. 
 
Approuvée à l’unanimité 
 

 
 
 
 
 
 
 

9 Parole au représentant du comité de parents 

 
M. Yvan-Jacques Nguyen Van Loc a pris la relève de M. Stéphane Lambert comme 
représentant. N'ayant assisté à aucune réunion à ce jour, il présentera un compte-
rendu à la prochaine réunion du conseil d'établissement. 
 

 
 
 
 
 
 

10 Vécu de l’école 
 
Plusieurs activités se sont déroulées à l'école depuis le retour en classe : 

- le bal de la rentrée avec un article à la CSMV ainsi qu'un article dans le 
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Courrier du Sud ; 
- La journée de la culture le 30 septembre ; 
- Visite d'un chanteur de heavy metal pour le secondaire ; 
- Activités midi débutées et un haut taux de participation (en janvier il y aura 

l'activité théâtre en anglais qui s'ajoutera) ; 
- Le conseil d'élèves est mis en marche ; 
- Halloween : les classes décident et préparent actuellement leurs activités. 

 

 
 
 

 

11 
 

Parole au public 
 
Aucun public présent. 
 

12-CÉ-2016-
2017 
Clôture de 
l’assemblée 

12 Clôture de la séance 
 
 IL EST PROPOSÉ par Mme Sylvie Vincent que l’assemblée prenne fin.  
 

Il est 21 h 04.            
 
Approuvée à l’unanimité  
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ________________________________  ________________________________ 

Président      Directrice 
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